

ECONOMÍA

Ecopetrol impulsa el empleo en la Región Central con más de 33.000 oportunidades

Por: Danilo Pérez

noviembre 21, 2024 · 12:23 PM — 1 minuto de lectura



[Envíanos tu denuncia o noticia](#)



Resumen

Versión Beta 

Ecopetrol generó más de 33,000 empleos en la Regional Central, impulsando la economía y empleando principalmente mano de obra local no calificada. Barrancabermeja destaca con 8,166 empleos. La empresa reafirma su compromiso con el desarrollo sostenible y la mejora social en sus áreas de operación.

Generado por Inteligencia Artificial (OpenAI)



Espacio publicitario disponible

Tu marca puede recibir un gran impacto en este espacio. Consulta nuestra nuevas tarifas.

[Conocer tarifas](#)

[+ Google Noticias](#)

[+ Canal WhatsApp](#)

La Empresa Colombiana de Petróleos, Ecopetrol continúa con su compromiso en el desarrollo regional al generar más de 33.000 oportunidades laborales en la Regional Central durante los primeros nueve meses del año.

Esta cifra representa un significativo aporte a la dinamización económica de los departamentos de Santander, Norte de Santander, Antioquia, Boyacá, Cundinamarca, Bolívar y Cesar.



La compañía petrolera destaca que de este total, 20.356 trabajadores corresponden a mano de obra no calificada, proveniente principalmente de las comunidades locales, lo que evidencia el esfuerzo por generar empleo en aquellos sectores que más lo necesitan.

Por otro lado, 13.247 trabajadores calificados complementan esta fuerza laboral, aportando sus conocimientos y habilidades a los diferentes proyectos de la empresa.

Barrancabermeja se consolida como uno de los municipios con mayor

generación de empleo, al registrar 8.166 vinculaciones. Le siguen Puerto Boyacá con 1.456, Yondó con 871, Piedecuesta con 553, Puerto Wilches con 424, Cantagallo con 392 y Sabana de Torres con 382.



Con estas acciones, Ecopetrol reafirma su compromiso con el desarrollo sostenible de las regiones donde opera, Al generar empleo y promover la contratación local, se contribuye a mejorar la calidad de vida de las comunidades y a fortalecer el tejido social y mejorar la calidad de vida en la zona.

Esta iniciativa se suma a las diversas acciones que la empresa lleva a cabo en materia de responsabilidad social, buscando generar un impacto positivo en las regiones donde desarrolla sus actividades.

0 comentarios

Ordenar por Más antiguos



Agrega un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Relacionada



ECONOMÍA

Trabajadores de salario mínimo recibirán la prima de servicios

De acuerdo al artículo 306 del Código Sustantivo del Trabajo, la prima de servicios es un pago adicional que reciben los empleados a mitad y a final del año que constituye una obligación para las empresas y un derecho para el trabajador. El valor de la prima de servicios equivale

Por: El Frente

noviembre 21, 2024 PÚBLICO



AL ASSISTANTE ECONOMÍA

Exaltada la labor docente con el Galardón a la Excelencia

El Galardón a la Excelencia de la Cámara de Comercio de Bucaramanga premia a docentes que inspiran y transforman vidas mediante proyectos como "Bordadores de Sueños", que utiliza el arte para enseñar equidad de género y medio ambiente. Destaca liderazgo y creatividad educativa en Santander.

Por: Danilo Pérez

noviembre 21, 2024 PÚBLICO



ECONOMÍA

Gobierno supera los \$3,1 billones en recursos para el Programa de Alimentación Escolar

El Gobierno de Colombia ha destinado más de \$3,1 billones al Programa de Alimentación Escolar (PAE) para asegurar acceso alimentario a estudiantes de escuelas oficiales, buscando cobertura universal para 2026. Esta inversión también impulsa el empleo femenino con un 98% de participación.

Por: Danilo Pérez

noviembre 21, 2024 PÚBLICO



ECONOMÍA

"Puedo Estudiar" Llega a Expo Estudiante 2024 para abrir puertas a la educación superior

La edición 2024 de Expo Estudiante en Corferias destaca la Política de Gratuidad "Puedo Estudiar", que cubre matrículas de pregrado en instituciones públicas para jóvenes de estratos bajos y comunidades vulnerables en Colombia, democratizando el acceso a la educación superior.

Por: Danilo Pérez

noviembre 21, 2024 PÚBLICO

Más reciente



OPINIÓN

Metrolínea sigue en el ojo del huracán porque generará graves secuelas para Bucaramanga

La liquidación de Metrolínea, el sistema de transporte masivo de



OPINIÓN

¿Gestores de paz?

Por: Jaime Arrubla Recientemente, el Gobierno Nacional ha designado como "Gestores de paz", a diez y siete desmovilizados de las AUNC, que se suman al Sr. Salvatore Mancuso Gómez, quien fue de los primeros en



OPINIÓN

La Dimayor en fuera de lugar

Por: Santiago Ospina López En la División Mayor del Fútbol Colombiano, entidad que se encarga de velar por el desarrollo del deporte más nular del país, se



OPINIÓN

Confetur y las MiPymes turísticas

Las micro, pequeñas y medianas empresas (MiPymes) turísticas son clave para la economía de Colombia, representando el 90% de la industria. Generan 1.4 millones de empleos y

Bucaramanga, evidencia la falta de planificación y visión a largo plazo, dejando a miles de ciudadanos sin un transporte eficiente. Es urgente diseñar un nuevo sistema viable y sostenible con participación ciudadana.

Por: Editorial
noviembre 21, 2024 PÚBLICO

recibir el galardón por Resolución del 14 de agosto del 2023; todo dentro del marco

Por: El Frente
noviembre 21, 2024 PÚBLICO

acostumbraron a vivir entre las polémicas y los escándalos. Durante el 2024 estas han evidenciado su pobre capacidad de gestión y una preocupante

Por: El Frente
noviembre 21, 2024 PÚBLICO

aportan un 4.7% al PIB. En 2023, Santander fortaleció su representación nacional en el sector.

Por: El Frente
noviembre 21, 2024 PÚBLICO

EL FRENTE



[Suscríbete](#) [Términos y condiciones](#) [Política de privacidad](#) [Pauta con nosotros](#)

© 2024 Diario El Frente una marca de Periodicos y Publicaciones S.A.S - Publicado con [Qhost](#)